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木曽広域連合情報誌▽１

/20=1:4=万j.;平成の名古屋市民の森づくリ訥]木曽5･＼ jヶ=ﾀﾞ]=ﾚ1.ﾉ･聡乙万……]=っ]

　５月ワ日出、木曽町戸立町有林において「2014平成の名古屋市民の森づくOin木曽」が開かれました。

　この活動は、「名古屋城本丸御殿」の復元工事の一環として、木材の産地である木曽地域の豊かな自然環

境を将来に残そうと行われているもので、これまでに2.3haの森林に約3､500本の苗木が植えられました。

　６回目となる今回は、名古屋市民108人のほか、関係

機関や地域のボランティアの皆様にもご協力いただき、さ

わやかな新緑に包まれる中、約700本の苗木を植樹しま

した。

　「名古屋城本丸御殿」は、現在第２期工事が進行中です

が、昨年５月よ０玄関と表書院が公開されています。詳し

くは「名古屋城HP」をご覧ください。

http://www.nagoyajo.cjty.nagoya.jp/index.html
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平成26年木曽広域連合議会第２回定例会

開　ｲ崔　日　　平成26年６月２日(月)

議案第１号

議案第２号

木曽広域連合一般会計補正予算（第１号）…………………　可決

　6,727千円の追加。主に職員の異動及び補助金の増額によるものです。

木曽広域連合介護保険特別会計補正予算（第１号）…‥

　1,981千円が減額。主に職員の異動によるものです。

全員協議会

　１）ごみ焼却施設　施設整備基本設計について

　２）木曽地域在宅チーム医療を担う人材育成事業について

　３）介護保険高齢者実態調査について

　４）ケーブルテレビのアナログ放送の終了について

可決

　介護保険は３年ごとに事業計画の見直しが行われています。第５期事業計画期間が平成26年席末

をもって終了するため、現在、平成27年度から始まる第６期事業計画の準備を進めています。

　この事業計画は、木曽郡の人□、要介護認定状況、給付状況などから、今後のサービス利用や給付

額の見込みを推計して策定され、皆さまに納めていただく介護保険料も決ま○ます。

　なお、各町村の推薦によって選出された保健、医療、福祉関係者や被保険者代表など１３名の委員

によって構成される介護保険事業策定懇話会の意見が事業計画に反映されます。

　今後とも、介護保険事業へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

木曽町

　山田　美和

　三並　俊晴

　楯　　　操

上松町

　大脇　裕彦

　松田　利－

南木曽町

　原　　修己

　松原　恭子

～第６期介護保険事業計画策定懇話会委員～

　　　　　　　　　　　木祖村
(木曽町保健師)

(木曽町民生児童委員協議会)

(木曽町社会福祉協議会)

(大脇医院医師)

(上松町ボランティア連絡会)

(南木曽町民生児童委員協議会)

(南木曽町社会福祉協議会

　　　　　居宅介護支援専門員)

　湯川千鶴子

　永島　充貴

王滝村

　松原あや子

　畑中　実祐

大桑村

　池□　栄吉

　松原　茂延

(木祖村認定調査員・看護師)

(木祖村社会福祉協議会)

(王滝村民生児童委員協議会)

(王滝村社会福祉協議会)

(地口医院医師)

(大桑村社会福祉協議会)
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　ケーブルテレビでは、平成23年ア月に地上アナログ放送が終了したのに伴い、救済策として各ご

家庭で使用しているブラウン管テレビがそのまま使用できるように、デジタル放送をアナログ放送に

変換（デジアナ変換）して放送してまい○ました。しかし総務省の指導によ○、この地上波のデジア

ナ変換放送は、平成27年３月31日に終了することとなっています。
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　現在実施している地上デジタル放送のデジアナ変換放送、ＢＳデジタル放送のデジアナ変換放送及

びアナログ自主放送を平成27年３月31日をもって全て終了いたします。このアナログ放送終了に

よ０アナログテレビ（ブラウン管テレビ等）は原則視聴出来なくなりますので各ご家庭での対応をお

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ー願いいたします。デジタルテレビはそのまま視聴できます。

そのままではk………1　白　レ1＜/1==万

見ることが出来なくなるテレビ

奥行きのある昔ながらの

ブラウン管テレビ

又は

郊11紹地曳

　　｀‘　'-一一　　　一二．

上記のシールが貼ってある

テレビ

そのままで､づﾉ゜゜………j’

見ることが出来るデレビ

デジタル

薄型テレビ

<平成27年４月以降､＼ブラウン管ヂレビで視聴する方法

　ブラウン管テレビにビデオ入力端子がある場合は、デジタルチューナーを取０付けることが出来れ

ば、そのまま使用できます。

詳しくは情報センターまでお問い合わせください。

　ＢＳデジタル放送を視聴する方法＼

・ケーブルテレビ専用チューナーを付ける（木曽広域情報センターでレンタル、月額450円～）

・屋根、軒下に、パラボラアンテナを付ける（電気店で、25､000～80.000円位で設置）

ブラウン管テレビかどうかわからない、どうしていいかわからないときは、

　木曽広域情報センター＊＊２１－２２１２までお問い合わせください。
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　平成25年度に木曽クリーンセンターで焼却された約6､37Otのごみのうち、３割以上の約2､160t

が紙類でした。（ごみ質分析による｡）

　紙は再利用できる貴重な資源です。燃やしてしまわすに、分別回収にご協力ください。

汗リサイクル］

牝できる紙ズ

・新聞紙

・ダンボール

・その他紙類…雑誌・広告・雑紙類（メモ、包装紙、菓子箱など）

　　　　　　…雑紙類は、町村の分別方法で出してください。

リサイク]ル

できない紙

(燃えるごみ)

・防水加工された紙　　　　　　・カーボン紙（伝票など）

・感熱紙（レシートなど）　　　・粘着の紙（シールなど）

・硬い紙（ラップの芯など）　　・況や油などで汚れた紙

・においの付いた紙（線香や洗剤の箱など）

・分別は町村の分別方法と「家庭ごみの分別区分と出し方の手引き」をご確認いただくか、

　町村、木曽クリーンセンター（電話２４－３１３１）へお問い合わせください。

ｕごみつて何？

　私たちは日頃「ごみ・ごみ」と言ってますが、ごみっていったいなんでしょう？

　簡単に言うと、「自分かいらなくなって、他の人もいらなくて捨てられた物」をごみと言います。

自分かいらなくても他の人が使うと言えばそれはごみではないし、使わなくなっても物置にしまっ

てあるうちはごみではあ○ません。捨てて初めてごみになるわけです。

　例えばいらなくなった服も、ごみ袋に入れて捨てればごみで、人にあ

げればまた服として使われますし、衣装ケースにしまってあるうちはご

みとは言わないですよね？

　だから、「いらない＝捨てる」と言う事がごみの定義になるわけです。

ll私たちはどのくらいのごみを出しているのか

　平成25年度の木曽郡の燃えるごみ量は10､040tでした。その内、

焼却が6､37Otで、リサイクルされたのが3､670tです。郡民一人あた

○だと１日に896gです。全国平均は963g、最低は徳島県神山町の

256g、県内では川上村が289.3gで全国３位となっています。

,嶼警部賜謳＝に賎

∩□二士二匠言い言□①万

几爪]]二言言言ﾉ〉ムニブ

　ちなみに日本全体では１年間で約4,522万t，1日に10tトラック約12,400台のごみが出され

ています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　続きは次回で

■本誌お問い合わせは木曽広域連合まで【木曽
プ?l=399二61y01寸yﾗ長野県木曽郡木曽町1ﾖー4898j37レTEL;0264.23ご1050/y,.'万1;IAX.02,6°4-23:4万'1,゜,01.52
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